

ECOLE MATERNELLE CHARLES PERRAULT

1, place Delacour – 57420 Pournoy – la -Chétive

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE du 23/06/2025

Présents au conseil :

Représentants SIS/ Mairies :

Martine MICHEL (maire de Pournoy-la-Chétive et présidente du SIS)

Norbert SAUNIER (1^{er} adjoint au maire de Coin-sur-Seille)

Enseignantes :

Camille KONDO (directrice de l'école maternelle et enseignante classe de PS MS GS)

Charlotte VION (enseignante les lundis).

Représentants des parents d'élèves :

Anne-Sophie GROSS (titulaire)

Elodie HIRSCH (suppléante)

Directrice du Périscolaire :

Nathalie BOUR (Directrice ACM les Pep Lor'Est)

Représentante de l'Association des parents d'élèves :

Marie-Paule GETTE (présidente de l'APE L'école buissonnière)

Excusés :

Mohammed KAMAL (Inspecteur de l'Education Nationale)

Organisation à la rentrée :

Organisation rentrée septembre 2025

Effectifs prévus : Une classe de 18 enfants : 6 GS/ 6 MS/ 6 PS. L'effectif est en baisse par rapport à l'an dernier de 2 élèves.

Point financier

	Montant en avril	Achats	Recettes	Montant actuel
Coopérative scolaire :	Au 01/04/2025 : 515,14	-Matériel pédagogique -Matériel pour les costumes de la fête -Matériel pour le bricolage de la fête des familles -Spectacle 3 chardons -Sortie pour Vigy et pour Aquarium -Frais bancaires	-Participation des familles pour Vigy. -Remboursements APE pour le spectacle des 3 chardons et le bus des 2 sorties.	Au 23/06/2025 : 196,75 Il reste à encaisser la participation libre des familles pour les costumes : 127 euros.

Activités/Projets

Depuis le dernier conseil d'école les élèves ont participé à **différentes activités** :

- Nous avons poursuivi les randonnées dans les environs de l'école, et les dégustations de fruits et légumes.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Le 3 Avril : la classe était au cinéma MarlyMages. Nous remercions l'APE qui a financé l'intégralité de cette sortie, bus par le réseau du MET, et entrées du cinéma.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Le 29 avril : avons reçu la compagnie des 3 chardons pour le spectacle de Leïla et la baleine. Les enfants nous en parlent encore, ils ont été conquis ! Nous avons

demandé une participation des familles, et nous remercions l'APE qui a payé la différence.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Le 12 mai : La classe est sortie à Vigy au centre ADEPPA pour découvrir les insectes des prairies, et observer les ruches, les abeilles et découvrir comment elles font du miel. Les plus grands ont porté une combinaison de sécurité pour s'approcher au plus près. Nous avons demandé une participation aux familles, et nous remercions l'APE qui a payé les frais du bus.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Grâce à l'inscription de la classe à l'USEP (61,20 euros par an) , la classe a participé à deux rencontres sportives : le 22 mai à Fleury pour des jeux de courses d'orientation et le 17 juin à Coin les Cuvry pour des jeux sur le courir/sauter/lancer. Nous renouvelerons l'adhésion à l'association l'an prochain car les enfants se sont beaucoup amusés.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Le 19 juin : La classe a visité la ferme du papa de Paul Bilocq. Nous avons vu les animaux du parc et du bassin, nous avons découvert les machines et engins agricoles, nous avons observé les céréales cultivées, pour finir par cueillir des cerises.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Le 26 juin : la classe se rendra au Museum Aquarium de Nancy pour la découverte des diversités des formes et des couleurs des espèces animales du récif corallien de Mayotte lors d'une visite guidée, puis ils pourront explorer la galerie zoologique sur les animaux du monde. Cette sortie se fera avec les élèves de la classe de CP CE1 CE2 et nous remercions l'APE qui financera le transport de la sortie. Nous pique-niquerons aux alentours de l'école.

(cf projet d'école : Favoriser l'ouverture des élèves aux enjeux du monde contemporain : sport, santé, culture et développement durable)

- Les GS ont rencontré leur future maîtresse de CP le 10 juin. Ils ont adoré et sont presque pressés pour certains.

Sécurité à l'école

Depuis le dernier conseil d'école, un exercice incendie a eu lieu. Le nouveau dispositif mis en place pendant les vacances d'avril est tout à fait fonctionnel.

Horaires de l'école

Dès la rentrée, nous changerons les horaires de fermeture du portail lors des accueils. Le matin les élèves pourront arriver de 8h15 à 8h30 ; et les après-midi de 13h30 à 13h45. Si les retards sont trop fréquents, nous prendrons encore d'autres dispositions.

Fête de l'école

La fête s'est déroulée le vendredi 20 juin 2025 dans l'école de Coin sur Seille.

Les écoles ont proposé des danses et chants. L'école maternelle a conçu entièrement les costumes des petits. L'école maternelle a aussi présenté les œuvres de l'année, autour des animaux. Nous remercions la mairie de Pournoy-la-Chétive pour le prêt de panneaux d'affichage.

Nous remercions le périscolaire qui a peint un très grand panneau d'affichage sur le thème de notre spectacle.

Par classe, nous avons payé 20 euros de frais pour la déclaration auprès de la SACEM.

L'Association des Parents d'Elèves a organisé la vente de repas, ainsi que de tickets de tombola.

La directrice tient d'ailleurs à remercier l'ensemble des parents bénévoles, qui ont contribué à la mise en place de ce grand rendez-vous tant attendu ainsi que l'équipe de parents de l'APE qui œuvrent tout au long de l'année pour que les enfants de ce regroupement puissent bénéficier de matériel pédagogique et de sorties scolaires.

La directrice est consciente de l'investissement des membres de l'APE, et espère que le succès de ces opérations donnera envie à d'autres parents bénévoles de s'investir l'an prochain.

Mairies/SIS : contributions, demandes, point sur travaux

a. Contributions :

- Le portail de la cour a été changé. Les poteaux sont plus stables. La serrure bloque un peu depuis peu. Elle devrait être réparée rapidement.

- Les deux prises abimées en salle de motricité et dans la cuisine qui avaient été signalées ont été remplacées.

- Une étagère dans le placard de la salle de motricité doit être réparée.

b. Travaux en cours :

-Les portes coulissantes de la classe coulissent à nouveau.

c. Nouvelles demandes :

- Le SIS renouvelle-t-il les fruits 1 fois tous les 15 jours ? Mme le maire de Pournoy-la-Chétive assure que oui.

- Un petit appareil de climatisation peut-il être acheté pour la classe ? Avec les fortes chaleurs, la température en classe est montée jusqu'à 34 degrés. Mme le maire de Pournoy-la-Chétive explique que jamais cette demande n'avait été faite auparavant, au même titre que la demande de volets ou stores pour les velux. Mais elle en prend note.

d. Points sur les demandes de travaux précédentes :

- le rafraîchissement des marquages et jeux au sol n'a pas été réalisé. Plusieurs parents ont évoqué l'idée de venir faire des marquages eux-mêmes, pendant l'été, plutôt que d'embaucher une société... Est-ce envisageable ? Mme le maire assure que les travaux devraient être effectués rapidement, peut-être en été.

- l'installation de stores, ou volets, évoquée au dernier conseil d'école est-elle possible en classe ? Mme le maire prévoit de faire faire des devis.

Points divers/ Questions des parents

Pour finir, d'autres points sont abordés :

- Le départ de Charlotte VION, nous remercions son travail réalisé tout au long de l'année.
- L'ATSEM Marion Risch qui a été très appréciée pour son travail et sa bienveillance, par les parents et par l'équipe enseignante, restera dans la classe l'année prochaine.
- L'APE prévoit une fête de Noël et demande si l'équipe enseignante est prête à monter un spectacle, et/ou bricoler des objets.

Le conseil d'école est clos à 18h45.

Présidente de séance, Mme KONDO, directrice de l'école.